
第５回書面会議でのご意見
（令和６年度第５回あきる野市子ども・子育て会議（書面開催））

【議題に関するご意見】

・学童クラブは、子どもたちへのおやつの提供を物価の上昇の中で、今までよりも質の低

下をさせたくないので、妥当だと思います。

・『資料 1』には「学童クラブ育成料（おやつ代を含む 4,200 円）につきましては、検討

の必要性を認識しており、〜（略）〜」とあります。この意味するところが育成料増額で

あるのか無償化であるのかは、文面では明確ではありません。今年 1月から無償化され

た市立小・中学校の給食納付金のように、保護者の経済的負担を平等に援助する場合も

賛否は存在します。育成料増額であれ無償化であれ、「やれば良い」というものではあり

ません。根拠や状況などを、資料を提示して丁寧に説明し、できる限り多くの市民の理解

を得ようとする行政側の姿勢が重要であると考えます。

・世の中の動向を踏まえると値上げは仕方ないと思います。ただ、家庭に兄弟児がいる場

合の家計の負担は例え何百円となっても大きいのではないのでしょうか。小学校の給食

費がここで無償化になったのに、おやつ代は値上げになるのかと感じる保護者はいると

思います。より丁寧な説明が必要になってくるのではないか、と考えたときに今回紙面

にて、データバンクの資料を拝見したくさんの値上げ品目があることを知りました。”保

護者への知らせ方”では文章だけではなく、目に見えてすぐ分かるものがあるとより理

解は得られるのではないかと思いました。

・家庭の食費も、安価なものを複数の店舗をまわって購入しても、上がってしまう現状を

ふまえると、やむを得ない増額と考えます。利用者が増えている今だからこそ、仕入れ先

と交渉をさせていただり、仕入れ先やお菓子の検討、みんなでおやつを作る機会を設け

たり、給食の食材の活用等、工夫の余地もあるかと思いますので、関係者の皆様とアイデ

アを活かしていただけたらと思います。

・物価高騰に伴い 200 円増額は子供たちのためには必要と思います。


